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Abstract (en)
[origin: WO8101025A1] A lining element (5) comprised of preformed synthetic material has recesses wherein the bent ends (3b) of connection irons
(3), which will be straightened up later on, are embedded in a brittle mass. The device has the advantage that after the anchoring of connection irons
(3a) in the portion of the work (2), the element (5) and the mass (7) may be easily removed. The device forms a unit easy to transport and to handle,
which may be used in manufacturing construction joints of reinforced concrete works.

Abstract (de)
Ein als Kunststoff-Formteil ausgebildetes Verwahrungselement (5) hat Verwahrungsmulden (6), in denen die abgebogenen, später
herauszubiegenden Endabschnitte (3b) von Verbindungsstäben (3) mit einer spröden Masse (7) eingebettet sind. Die Vorrichtung hat den
Vorteil, daß nach der Verankerung der Verbindungsstäbe (bei 3a) im Bauwerkteil (2) das Element (5) und die Masse (7) leicht entfernt werden
können. Die Vorrichtung bildet eine leicht zu transportierende und zu handhabende Baueinheit, welche in der Herstellung von Arbeitsfugen von
Stahlbetonbauwerken irgendwelcher Art verwendbar ist.
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